

14 de septiembre de 2002

Concierto de Julio Iglesias en la ciudad romana de Clunia

Peñalba de Castro (Burgos).— Cerca de 5.000 personas han asistido esta noche en la ciudad romana de Clunia al concierto de Julio Iglesias organizado por la Diputación Provincial de Burgos y el Consejo Regulador de los Vinos de la Ribera del Duero. Durante cerca de dos horas el cantante español más

lado en una explanada sin excavar del yacimiento romano, acompañado de dos bailarines y cuatro coristas, en un espectáculo que ha contado con 80.000 vatios de sonido y 400.000 vatios de luces. Antes del concierto Julio Iglesias ha recibido de manos del presidente de la Diputación, Vicente Orden, la distin-



caldos de la Ribera, a la que se refirió como una “región mágica y privilegiada en la cultura vinícola española”. El concierto de Julio Iglesias en Clunia ha estado precedido de una fuerte polémica ante las críticas de algunos expertos por los riesgos que podrían sufrir los restos arqueológicos del yacimiento. Además desde el PSOE señalaron que el evento era un pago de favores por los apoyos del cantante al PP.

Polémica por la programación de un concierto de Julio Iglesias en la ciudad romana de Clunia

El yacimiento de la provincia de Burgos está considerado uno de los más ricos de España

internacional ha hecho un repaso a los temas más conocidos de su trayectoria artística. Julio Iglesias, en el marco de su actual gira, *Entre mi Gente 2002*, ha actuado en un escenario de 400 metros cuadrados insta-

ción de *Bodeguero de Honor* de la Ribera del Duero. Por su parte el presidente del Consejo Regulador, Francisco Uña, le hizo entrega de la distinción de *Embajador de la Ribera del Duero*. El cantante alabó los